

## Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie

Mardi, 11 Janvier 2011 04:11

---

Après 3 jours à jouer les touristes sur la baie d'Halong, après avoir fait une orgie de crevettes, de crabes, de poissons et à se prendre pour Catherine Deneuve dans le film Indochine, nous avons retrouvé la terre ferme la tête pleine d'images brumeuses mais magiques de ce site très surprenant.

Halong c'est 1969 îles réparties dans le Golf du Tonkin sur 1500 km<sup>2</sup> (Oui, on aime les chiffres !) Le site est classé au patrimoine mondiale de l'UNESCO depuis 1994 et nous avons pu y découvrir des grottes, des petites plages et des légendes de dragon. Mais la baie c'est aussi 1 million de visiteur par an, des rabatteurs collants sur le port, des poubelles en forme de pingouins, des cavernes illuminées à la J-M. Jarre, un petit télé-achat pour des perles en guise de dessert, des bières à 60'000 Dongs (contre 15'000 au petit resto typique de la campagne lors de nos repas du midi) et 37 bateaux qui jettent l'ancre au même endroit le soir.

Somme toute satisfaits de notre croisière organisée par [un expat français](#), (surtout des repas et de la cabine d'ailleurs. Pour ce qui est des visites, on avait un peu des fourmis dans les jambes quand même à la fin ... enfin ... surtout les deux enfants ...) et impressionnés par le paysage, nous sommes peut-être néanmoins devenu un peu blasés ... A force de vivre les journées à notre rythme, à traverser des petits villages et à rouler dans la campagne comme bon nous semble, le retour à la réalité touristique est à chaque fois un choc plus ou moins brutal. C'est toujours une sensation bizarre de venir s'agglutiner dans quelques mètres carrés pour venir voir les choses les "plus belles" qui sont notées dans les guides ... Et plus gênant encore, c'est de voir ressortir le côté obscur de la force touristique quand on a soudain le sentiment de n'être plus qu'un coffre fort de banque que des centaines de personnes essaient de faire sauter à longueur de journée ... Alors forcément, on s'inquiète un peu pour nous. On a vraiment l'impression qu'on aura de plus en plus de mal à apprécier ces "incontournables touristiques".

Certains verront peut être dans ces propos de l'arrogance, du mépris ou de la suffisance ... Sûrement un peu ... Ca doit être un des effets secondaires du voyage à vélo au long cours, mais on va continuer le traitement quand même, on verra bien à la fin :)

Pas facile de concilier aventure et tourisme, je vous le promet !

Après cette petite parenthèse sur l'eau, nous sommes de retour à Hanoi depuis quelques jours.

## Un tour en vélo ...

Écrit par Lydie

Mardi, 11 Janvier 2011 04:11

---

Marion et Florian (dit Papa) sont repartis dans le monde réel qu'est le travail et/ou les études et nous sommes donc à nouveau seuls, enfin ...presque, il y a bien quelques millions de motocyclistes et de touristes :) pour nous tenir compagnie.

Nous sommes prêts à repartir demain (ou pas) en direction Dien Bien Phu et le LAOS !

Vous aurez droit très bientôt on l'espère au compte rendu détaillé des deux cyclistes Neuchâtelois en herbe (Enfin ... quand les comptes rendus de réunions et les exams seront terminés ...)

.